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■评论

像邻家姑娘一样
安定下来

女神周迅的婚礼，无疑是这
一个月来娱乐圈中最美丽的风
景——7月16日，杭州体育馆举
行的关爱特殊儿童公益晚会上，
周迅突然身披白色婚纱与男友
高圣远牵手登场，向所有人大声
宣布“我们结婚了”，现场犹如炸
开巨大的彩蛋；然后，网友晒出他
们的结婚登记照，他们竟做休闲
打扮，像普通人一样前往民政中
心领证，与围拢而来的工作人员
谈笑风生；七夕节，又见两人甜蜜
牵手回老家摆喜宴，一身红裙红
鞋的周迅配休闲T恤的老公，挨
桌挨席地敬酒，与老人小孩逐一
合影……女神的婚礼，从梦幻走
到现实，没有被整座包下的黄金
海岛，没有遥不可及的异域奢华
之都，没有四周举满吊臂的森严
庄园，也没有星光熠熠的大排筵
席，它平凡、亲切得就像咱们的

“邻家姑娘”出嫁的宴席，一大家
子为一对新人温馨而简单地庆
贺着、祝福着，充满人间气息。

在华语女演员中，周迅从来
都是特立独行的一位，每次恋爱
都来得坦坦荡荡、轰轰烈烈，而
在宣布自己的婚讯、定制自己的
婚礼时也显得与普通明星截然
不同。银幕上的她、媒体笔下的
她，总有些生性飘忽不定，像雾
像雨又像风，而如今的她，是 40
岁的幸福人妻，携手一枚真正的
暖男，她在磕磕绊绊的爱情路上
终于安定了下来。

像邻家姑娘一样，在爱情路上安定下来

我开开心心地慢慢变老就好
我特别想把公益的事儿、这个声音弄得特别大

记者：宣布结婚的舞台是为
特殊儿童举行的公益晚会，蜜月
后助阵了陈坤的公益行走项目，
婚后首个代言工作也与公益有
关，你是希望在完成自己人生大
事、享受幸福的同时，让更多需
要帮助的人也享受幸福吗？

周迅：其实有些特殊儿童
不知道周迅结婚了，他们根本
不懂这些。主要是因为《One
Day》这个电影（注：周迅等 12
位明星零片酬出演的电影），他
们在帮助特殊儿童，之后有了
One Night公益晚会，我特别想
把公益的事儿、这个声音弄得
特别大，声音大了，知道它的人
就会多。然后，我有了要结婚

的想法后，就这样把它们（结婚
和公益）糅合在一起了。假如
有人问起来说：“哎，周迅结婚
了？”大家就会说：“哦，是在一
个公益晚会上结的。”那可能他
们就会顺着问下去是怎么回
事，这就有可能让不知道这些
公益活动但关心我结婚的人也
会知道了，那就会让更多人有
参与感。

记者：刚刚度完蜜月时，你
还特别想跟陈坤去暴走？

周迅：陈坤的这个事儿，
我觉得是非常好的新人类活
动，而且他们非常艰苦！我本
来打算走一两天感受一下的，
后来坤儿自个儿走完敦煌，他

对我说：“你别走了，明年跟我
走云南吧！”他自己走了几年
了，觉得这次是比较难的，对
于我这个从来没有暴走经验
的人，他觉得还是算了罢。我
听他的。但我觉得，在走的过
程中一定会有所收获，对以后
的生活、面对城市里的东西，
会有不一样的感觉和态度，我
希望参与人越多越好。其实，
我们下半辈子也就是做做公
益、帮帮人，我觉得这是我下
半辈子除了演员这个正当职
业外最可以做的事儿了，因为
我们这个行业有这种号召力，
这是在我的能力范围内能够
做的好事了。

没关系，习惯就好了，我开开心心地慢慢变老就好了

记者：7 月 16 日的那个晚
会上，你身披白色婚纱，像仙子
一样走出来，大家看你还是像
少女般清纯美丽，几乎不见岁
月痕迹。你有什么护肤保养之
道？还是因为这一年来你生活
在充满爱的氛围里，所以由内
而外焕发光彩？

周迅：其实我没怎么特意
去保养，我觉得人开心的时候，
皮肤状况都会比较好，所以现
在大家都用尽任何方法地想拥
有开心。健康很重要，这是一

个整体，不能单单只靠护肤
品。人每天都在走向衰老，皮
肤也是每天都在变差，从像鸡
蛋一样光滑的脸到现在这样那
样的褶子，这是必经的过程，因
为你不习惯嘛，就会想：“哎？
为什么会有褶子？”没关系的，
习惯习惯就好了，所以我就开
开心心地慢慢变老就好了！调
整好自己的内心，豁达一些，自
在一些，都是很有帮助的。

记者：你说过，你演过不少
电影，演过好几次新娘，在电影

里说过好几次誓言，当终于有
一个自己的版本说结婚誓言
时，那一刻的感受如何？

周迅：…… 不 知 道 ……
真的不知道，就是说出来了
嘛……还是很高兴的，没办
法用语言形容，其实跟在电影
里的感觉差不多。每次演的时
候，我也会这样演，但是，那天
在台上我是真的嘛！对，演戏
时就算说得再好那也是假的，
那场戏拍完就完了，可这次我
是真的！南都供稿


